

Ressort: Lokales

Bericht: Bayerische Regierung übernimmt Bienen-Volksbegehren

München, 03.04.2019, 11:27 Uhr

GDN - Die bayerische Regierung will den Gesetzentwurf des Volksbegehrens "Rettet die Bienen!" offenbar in vollem Umfang übernehmen. Das berichtet die "Augsburger Allgemeine" am Mittwochvormittag auf ihrer Internetseite.

Die Zeitung beruft sich dabei auf Kreise der Regierungsfractionen im Landtag. Ein Volksentscheid würde mit dieser Entscheidung überflüssig werden. Strittige Punkte sollen laut Zeitung in einem begleitenden Gesetz geklärt werden. In Koalitionskreisen hieß es, dass es einen "Riesen-Entwurf" geben werden, schreibt die Zeitung weiter. Der Gesetzentwurf des Volksbegehrens sei dabei nur ein kleiner Baustein. "Rettet die Bienen!" war das bisher erfolgreichste Volksbegehren in Bayern. Die Initiatoren sammelten dabei mehr als 1,7 Millionen Unterschriften für ihren Gesetzentwurf. Die Beteiligung lag bei 18,4 Prozent. Das Volksbegehren sieht eine Änderung des bayerischen Naturschutzgesetzes vor. Dadurch soll die Entwicklung der Artenvielfalt in Flora und Fauna dauerhaft gesichert werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-122666/bericht-bayerische-regierung-uebernimmt-bienen-volksbegehren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619